
                ATA DE REUNIÃO DIA 3 DE JULHO DE 
2023

 No dia 03 de julho de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do CADES 
(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 
Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim. 

 Feita a leitura da ata da reunião do mês de junho, a reunião conta com as 
presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 
Poder Publico e convidados.

Durante a leitura da ata, a Sra Josefa reclama que não aceita falar ”fundão da M’ 
Boi”, fala que é falta de respeito, respondi que estava lendo o que foi dito na reunião 
estava escrito na ata.

Teve reunião online sobre os ODS dia 28 de junho às 10h, sobre os projetos e 
ações que estão em andamento, para apresentação em setembro, quem  
participou da reunião?

Temos que escolher qual objetivo vamos trabalhar como ninguém se 
manifestou na reunião online, eu citei a revitalização em lugares de descarte de 
lixo, no qual já temos várias ruas aqui protocoladas. Esse projeto ODS que o 
CADES M’ Boi Mirim vai executar será apresentado a ONU.

Conselheiros, cuidado com faltas os conselheiros tem que seguir o regimento 
interno, foi entregue a todos, vocês conselheiros tem que ter mais 
comprometimento.

O conselheiro Sandro disse que saiu do grupo do ZAP por engano, tive que 
adiciona-lo novamente.

Os crachás ainda não ficaram prontos, vou tentar entregar na próxima reunião.

Maria dos Anjos reclama que as áreas de mananciais precisam de um olhar 
melhor.

José Vianes relata que participou da reunião, mas pediu para falar, mas não 
conseguiu a Rute não o chamou para falar.



Marlene pede para a SVMA mandar aviso de reunião com antecedência, pois 
foi encaminhado em cima da hora.

Wilson pede que essas reuniões sejam presenciais, ai da para entender tudo 
melhor, online fica difícil participar.

Maria dos Anjos fala que SVMA tem que participar das reuniões do CADES, não 
consegue tirar nada nas reuniões, pois a secretaria não atende as demandas.

Edson fala que a SVMA recebe todos os meses as Atas das reuniões.

Genésio diz que a SVMA não atende, as reuniões são em vão, os órgãos 
superiores não dão devolutivas, acha que deveriam tirar uma comissão para 
cobrar onde tá as Atas, as reuniões são esvaziadas, pois os conselheiros estão 
desanimados.

As atas são publicadas no Diário Oficial todos os meses, todos tem acesso a 
elas, eu não acredito que os conselheiros estão faltando às reuniões por esse 
motivo, até as Atas eu quem estou redigindo, nossos Conselheiros do  CADES 
não tem comprometimento.

Tatiana relata que o Parque Cardeal Rossi estava com um buraco no muro, e 
que o Parque foi invadido, que já tinha pedido via ofício o fechamento do muro 
e a limpeza do local, pede que os Conselheiros quando forem entrar ao parque 
comuniquem antes de entrarem, pois todos têm seu contato, não façam mais 
isso.

Maria dos Anjos fala que lá dentro tem muitos usuários de drogas, só entraram 
para verem a nascente e também verem a situação, e querem a preservação do 
local, fala que cometeram um erro, mas que tinham um propósito, que pediu a 
saúde para entrar e cadastrar os usuários, a prefeitura não está protegendo as 
nossas nascentes que cobra mesmo do poder publico.

Priscila pede para mudar a conversa, temos que unir para conseguir melhorar 
as coisas, vocês está perdendo tempo discutindo.

Tatiana fala que não pode aceitar a forma que foi a situação no Parque, foi 
muita falta de consideração, os vigilantes fizeram ronda dia e noite para 
proteger o Parque, diz que senti muito desrespeitada, pois administra o parque 
e que está lá sempre.

Os ânimos se exaltaram muito, dona Maria dos Anjos falou que nas reuniões 
não tem representante da SVMA para os dois administradores de Parques, em 



seguida os dois pediram desculpas e saíram da reunião, muito chateados com a 
situação, mas deixaram bem claro que representam a secretaria sim, que todos 
os meses estão presentes nas reuniões, e tudo que acontece é relatado a 
Secretaria. Os ânimos acalmaram e retomamos a reunião.

Débora Administradora do Clube Náutico se apresenta a todos e fala que foi 
indicada pela SEME para participar das reuniões do CADES, não foi informada 
pela secretaria, que nas três últimas reuniões não compareceu, pois estava em 
reunião na mesma data com o Secretário, pede para ser colocada no grupo de 
Zap, relata que quando assumiu o Clube estava abandonado que agora está lá 
todos os dias, se precisarem é só agendar que atende todos; Quanto a reunião  
que a Maria dos Anjos queria realizar no clube, não tinha local hábil para 
reuniões, mas agora tem espaço para todos, o Clube esta sempre aberto, 
podem ir até lá para verem a devolutiva do CECCO (Centro de Convivência e 
Cooperativas ), e que no dia 28 de junho teve um evento no Clube Náutico  
“Caminhada para o Futuro” da EMF Vila do Sol, foi plantada 60 mudas lá dentro 
do Clube.

Maria dos Anjos fala que fica chateada por não ter lugar nesses espaços 
públicos, fala que precisam agendar reuniões com secretários diferentes, com o 
pessoal do SEMEI para implantação do CECCO, reclama que na região tem 
muito lixo e escorpiões, e que ela trabalha com políticas Públicas.

 Neste momento dona Josefa pede a palavra, peço para esperar pois a Débora 
tinha pedido a palavra primeiro, nesse momento dona Josefa  se exalta com a 
situação grita, esbraveja teve conselheiros que saíram, dona Josefa continua 
fazendo escândalo, depois de gritar bastante com todos reclamando de tudo, 
até que não foi atendida no tempo que o Paulo Maluf foi prefeito na cidade de 
São Paulo, em seguida foi  embora da reunião, peço desculpas a todos pelo 
vexame, vamos  tentar continuar a reunião.

Débora fala que tem um terreno na Rua Paula Gomes no JD. Vera Cruz que tem 
uma nascente e está tendo muito descarte de entulho, pede se tem 
possibilidade de implantar uma Cooperativa de reciclagem no terreno, não 
sabe se o local é particular ou público, relata que na entrada do Clube Náutico 
tem uma área gramada que dá para plantar árvores, e agradece a todos a 
atenção.



Maria dos Anjos disse que a área é perto da Escola Amélia Keer, que lá já existe 
um projeto de implantação de um parque, mas o pessoal invadiu e no governo 
do Haddad foi feita remoção e não virou nada.

Márcia fala que as pessoas começaram a trabalhar agora e que ela está na luta 
a mais de 10 anos e nunca tiveram respostas, sobre invasões em espaço 
público.

Marlene fala que o CRAS está em processo com a possibilidade de ir para o 
extremo sul e que não tem como abri o quarto CRAS, pede desculpa, pois tem 
que sair para participar de outra reunião.

Paulo fala que na Estrada da Baronesa altura do nº 400 estão invadindo, fica 
próximo ao Colégio Orlando Mendes, invasão perto da represa, também pede 
instalação de aparelhos de ginástica na Praça José Domingos.

Genésio avisa que dia 7 de julho das 9h30 às 12h vai acontecer na igreja  
Santos Mártires vai ter um fórum onde será discutido a implantação de uma 
Delegacia da Mulher e a saúde mental; Também relata que  teve uma ação 
conjunta com as escolas Municipais, Estaduais, UBS, Casa Sophia, Clube 
Náutico  participaram de uma atividade com as crianças da EMEF Vila do Sol, 
que teve a honra de participar como conselheiro do CADES.

Bruno PAVIS fala que tem que ter a ação de plantio em conjunto com APAS e 
CADES e o Clube Náutico, pede para que os conselheiros aproveitem que a 
Débora ofereceu o espaço, vamos tirar uma data para execução desse plantio. 

Wilson pede para que seja feito um levantamento das faltas dos conselheiros 
da sociedade civil neste ano de 2023.

Os crachás não ficaram prontos, mas na próxima reunião serão entregues.

 Pauta próxima reunião

A data do inicio da duplicação da estrada M’ Boi Mirim. 

Escolha do local para revitalização, esse projeto tem que ser executado.

Escada hidráulica onde a água entra no Parque M’ Boi Mirim e cai no lago muito lixo, 
SABESP informou que é responsabilidade da sub?

Quantidade de faltas dos conselheiros. 

Justificativa de ausência:
Conselheira Cristiane avisa que hoje tem consulta odontológica.
Conselheira Zulene avisa que hoje não vai participar da reunião.
Conselheira Regina avisa que hoje não vai participar da reunião  



Ata aprovada em 07/08/2023
 Próxima reunião dia 07 de agosto
 Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 12h20, agradecendo as 
presenças de todos.

1) José Vianes da Silva

2) Wilson da Silva Galvão

3) Maria dos Anjos  

4) Genésio da Silva

5) Paulo Sousa Soares

6)Maria Aparecida da Silva

7)Wagner Silva Costa

8)Adeilda Gomes Silva dos Santos

9) Edson Aparecido da Silva                                                                                                                          

10) Marlene Alves Teixeira da Silva

11) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira

 12) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

13) Pedro Lopes

14) Debora Kelly Oliveira Souza

15) Bruno Oliveira Santos Saito 

16) Priscila Teixeira

17) Keylane B. Gouvêa

18) Josefa B. Nascimento

19) Marcia Mouro Sena    
                                                                                                                                                                       
Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime.

                  


